



Zukunft schenken! Jean-Dominique Risch

Vierter Stiftungsbrief

Mai 2012

Liebe Freunde der Stiftung,
liebe Partner und Förderer,
sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem ich Ihnen in meinem letzten Stiftungsbrief über aktuelle Entwicklungen der Stiftung berichtet habe, möchte ich Ihnen heute ein wenig aus unserer Arbeit erzählen.

Im Februar hatten sich der Stiftungsvorstand und die Mitglieder des Stiftungskuratoriums zu einer ersten gemeinsamen Arbeitssitzung getroffen, um über die Verwendung der Erträge aus 2011 zu beraten. Wir haben uns schließlich darauf verständigt, diese Erträge als **Fördermittel für Kindertagesstätten** auszuschreiben, um die Arbeit für sozial benachteiligte Kinder in den Einrichtungen zu unterstützen. Ziel des Wettbewerbes – „**Hallo KiTa**“ – ist zudem eine erste Kontaktaufnahme mit den Einrichtungen – wir möchten die Arbeit der Kindertagesstätten im Rheingau kennenlernen, wovon wir uns schließlich auch wertvolle Impulse für unsere eigene Arbeit erhoffen. Dank einer zweckgebundenen Spende unserer Partnerin **Wiesbadener Volksbank** konnten neben den ausgelobten Fördermitteln in Höhe von 2 x 1.000 Euro noch einmal 500 Euro Fördermittel zur Verfügung gestellt bzw. ausgelobt werden. Bis zum 30. September 2012 haben die Kindertagesstätten nun Zeit, der Stiftung ihre Einrichtung und ihre Arbeit vorzustellen und ein Projekt zur Förderung zu empfehlen. Für die Bewerbung

bieten wir den Kindertagesstätten auf unserer Internetpräsentation zudem einen eigenen Bereich an, in dem sie sich informieren und online bewerben können: <http://hallo-kita.zukunftschenken.de/>

Wie in jedem Jahr haben wir uns in der Zeit nach den Osterferien an alle Grundschulen im Rheingau gewandt und dazu eingeladen, der Stiftung Kinder zu empfehlen, denen „Zukunft schenken!“ die Teilnahme am **Kinder- und Kulturfest Kinderzauber** im Park der Forschungsanstalt in Geisenheim ermöglicht. Wie immer findet dieses Fest am letzten Sonntag der Sommerferien – in diesem Jahr am 12. August – statt. Unser Angebot wurde in den letzten Jahren bereits von einer Anzahl Grundschulen interessiert und gut angenommen. Auch in diesem Jahr haben wir bereits über 70 Empfehlungen. Wir freuen uns, dass wir ab diesem Jahr schließlich auch zwei Förderer hierfür gewinnen durften. Herrn **Hubert Lotz / Rheingau-Echo-Verlag** und Herrn **Stefan Euler / Autohaus Basting & Euler** möchten wir sehr herzlich dafür danken.

Ebenso – wie in den letzten Jahren auch – haben wir uns in diesen Tagen außerdem an die Kindertagesstätten der Stadt Oestrich-Winkel gewandt und auf die Möglichkeit aufmerksam gemacht, der Stiftung Kinder zu empfehlen, die im Sommer eingeschult werden und der Unterstützung bei der Anschaffung von Schulmaterialien bedürfen. Auch hier haben uns bereits erste Empfehlungen erreicht.

Bereits im März durften Schülerinnen und Schüler der **Sonnenblumen-Schule in Erbach** eine große **Bücherspende der Stiftung** für ihre Schülerbibliothek entgegen nehmen. Vier Grundschulen hatten zuvor bereits diese Förderung ihres Bildungsangebotes erfahren. Im Juni schließlich werden wir eine weitere Bücherspende überreichen können – diesmal dürfen sich die

<p>Stiftung Zukunft schenken! Jean-Dominique Risch Tokajer Straße 25 65375 Oestrich-Winkel</p>	<p>Stiftung des Monats AUSGEZEICHNET</p>	<p>HESSEN</p>	<p>06723-87278 0151-24187279 stiftung@zukunftschenken.de www.zukunftschenken.de</p>
--	---	---------------	---

Kinder an der **John-Sutton-Schule in Kiedrich** freuen.

Eine weitere Förderzusage in Sachen „Leseförderung“ haben die Schülerinnen und Schüler der **Freiherr-vom-Stein-Schule in Eltville** und der **Rabanus-Maurus-Schule in Winkel** erhalten. Beide Schulen erhalten - zunächst für ein halbes Jahr - wöchentlich jeweils zwei Ausgaben der **Kinderzeitung „Kruschel“**. Mit diesem zusätzlichen Angebot möchte die Stiftung einen weiteren Leseanreiz geben. Wenn sich dieses Bildungsangebot gut in den Schulalltag integriert und die Kinderzeitung von den SchülerInnen angenommen wird, werden die Abonnements seitens der Stiftung dauerhaft verlängert. **Bei der Auswahl** der Schulen, denen die Stiftung dieses Abonnement ermöglicht, hat der Vorstand honoriert, dass sich vor allem die Schulgemeinden dieser beiden Schulen in hervorragender Weise solidarisch gezeigt, sich für die Stiftung engagiert haben und zudem eine ausgesprochen gute Zusammenarbeit mit den Schulen besteht.

Zum Schluss möchte ich Ihnen gerne noch von unserem Abend mit dem Entertainer Daniel Küblböck berichten. Der nämlich hatte uns am 17. März 2012 in seine Show „**Daniels Bistro“ in die Brentanoscheune** nach Winkel eingeladen, um über die Stiftung zu plaudern. Es war ein unterhaltsamer Abend und in der Tat eine launige Plauderei. Wenn Sie mögen, können Sie sich das Gespräch auf youtube anschauen. Folgen Sie dem Link:

<http://www.youtube.com/watch?v=iMcSTSIVSSq>

Neben der Stiftung war an diesem Abend u.a. auch **Christian Ress** vom Weingut Balthasar Ress in Hattenheim zu Gast, um über seine **wineBANK** zu erzählen – www.winebank.de . Und wir freuen uns, dass er „Zukunft schenken!“ spontan ein wineBANKfach zur Verfügung gestellt hat. Nachdem inzwischen eine Anzahl **renomierter Weingüter** im

Rheingau in sehr großzügiger Weise Weine gestiftet haben und dieses wineBANKfach nun gefüllt war, konnten wir im Mai bereits die Mitglieder des Freundeskreises der Stiftung in der wineBANK treffen. Außerdem haben bereits einige sehr spannende Gespräche dort stattgefunden. Zukünftig werden wir die wineBANK auch zur Anbahnung von Kontakten und zum Kennenlernen von interessierten Förderern und Sponsoren nutzen.

Wenn auch Sie einmal persönlich mit uns ins Gespräch kommen möchten oder jemanden kennen, der unsere kleine Stiftung kennenlernen und fördern möchte, so gilt die Einladung in die wineBANK – tragen Sie die Einladung zum Gespräch und in die wineBANK bitte weiter. Gerne nehme ich mir zusammen mit den beiden Stiftungsvorständen Meike Apitz-Spreitzer und Tanja Risch die Zeit für Sie oder Ihre Bekannten.

Darauf freue ich mich.
Sommerliche Grüße aus Winkel.

Ihr
Jean-Dominique Risch

Und hier geht's zur Internetpräsentation der Stiftung „Zukunft schenken!“:



<p>Stiftung Zukunft schenken! Jean-Dominique Risch Tokajer Straße 25 65375 Oestrich-Winkel</p>	<p>Stiftung des Monats AUSGEZEICHNET</p>	<p>HESSEN</p>	<p>06723-87278 0151-24187279 stiftung@zukunftschenken.de www.zukunftschenken.de</p>
--	---	---------------	---